

Palafrugell**Los socialistas responden y advierten al Ayuntamiento****Gestionan la creación de una comisión con los restantes partidos**

La tan traída y llevada invitación del Ayuntamiento a los partidos políticos de Palafrugell aun colea y con ella los distintos comentarios y notas informativas. De la no colá boración de los partidos y el rumor que salió a la calle de la dimisión en bloque del Ayuntamiento, se ha pasado a una mayor moderación a tenor de las referencias de un allegado al PSUC, siendo posible inclusive el entendimiento.

FUNCIONES PRINCIPALES

“Creemos que esta comisión debería tener como funciones principales: Exigir las cuentas reales del ayuntamiento y darlas a conocer al público. Asegurar la corrección de las próximas elecciones municipales (revisar el censo). Elaborar conjuntamente con el ayuntamiento un informe de la situación actual de los distintos servicios municipales y detener todas aquellas acciones municipales que puedan hipotecar el futuro del municipio.

“Para el funcionamiento de esta comisión creemos que deberían seguirse las siguientes normas: La comisión debe conocer el orden del día con antelación a la celebración de los plenos municipales. Para detener aquellas acciones que la comisión crea conveniente, esta podrá incorporar o sacar aquellos puntos del orden del día que crea conveniente. La comisión asistirá

a los plenos con voz pero sin voto. Y la comisión tendrá acceso a los plenos municipales con voz a las dependencias municipales, y supervisará la acción de los funcionarios.”

Pero hoy llega a estas páginas el comunicado que en forma de fotocopia nos ha sido remitido y que es en definitiva una circular que el P.S.C. — C, ha dirigido a la Alcaldía y que literalmente dice:

“En respuesta a la notificación de esta alcaldía recabando la colabora-

ción de los partidos políticos en la gestión del ayuntamiento, el P.S.C. considera que esta alcaldía no está en situación de dictar cual es la política a seguir por los distintos partidos en cuanto a política municipal.

“El P.S.C., estima que son los propios partidos los que deben decidir la conveniencia o no de creación de esta comisión municipal, así como la relación de esta con el ayuntamiento.

“La coalición Socialistes de Catalunya vencedora de las pasadas elecciones en su municipio con más de 2200 votos, está gestionando con los demás partidos de Palafrugell la creación de una comisión de política municipal.”

Xavier Amir

Torroella de Montgrí

El Casal s'oposa a la centralització dels arxius parroquials

El Casal del Montgrí, de Torroella, ha adreçat una carta al Bisbat de Girona, en la qual protesta de les gestions que s'estan portant a terme, per tal de centralitzar tots els arxius pa-

rruquials de la diòcesi i desaconsella el trasllat dels llibres de les diferents parroquies.

Els punts que el Casal exposa per la seva protesta són els següents:

Primer: La progressiva pèrdua i empobriment consegüent de la riquesa cultural de les viles i pobles, per tal d'afavorir una centralització contrària als signes dels temps.

Segon: El perjudici als investigadors locals que, gràcies a tenir a mà uns arxius poden realitzar uns treballs d'història local molt conuenients, adequant les hores d'investigació a les seves jornades laborals, la qual cosa no seria possible si haguessin de desplaçar-se.

Tercer: No estudiar els llibres sobre el terreny, treu sempre possibilitats de precisió.

Quart: La centralització no ofereix més garanties de conservació que una adequada permanència dels llibres en els llocs d'origen. Al contrari, pot ocórrer una desaparició global. Per tant, si durant segles han restat bé, és un contrasentit, precisament ara, un trasllat.

M.R. i A.Q.

